

compta
Junyer

IDEAL

Redacció i Administració: Plaça de la República, 5

SUSCRIPCIO:

Trimestre 1'80 Número solt 0.15

Any II ULLDECONA 19 Maig 1934 Núm. 47

Setmanari portaveu del Partit R. R. S. C. d'Uldecona

Preguntem:

Si un ciutadà d'esquerra portés una pistola per anar a les sessions municipals ¿qué dirien lliguers, carlins y caver-nícoles locals?

I si ademés vullgués fer ús de la pistola ¿qué dirien?

EDITORIAL

Dos "flirtejadors" d'instin

Ha parlat novament l'ex-ministre de la Monarquia i cap de la Lliga Catalana. I ha parlat, jcom nól, després de que Gil Robles fés unes declaracions transcendents per als seus partidaris. Es una coincidència curiosa; quant un d'aquets tipos xerra, immediatament surt l'altre xerrant també pels colzes. Recordem sempre, al veurer aquest punt de coincidencia curiosa: el macabre ullolar dels llops en les crues nits d'hivern, quant la fam els rosega les entranyes. Quant un llop ullola, ben aviat les altres feres companyes, per lluny que estiguin, responen seguidament al crit del germá que ha iniciat el coro lúgubre. Tots tenen el mateix tó i la mateixa esbojarrada «melodia» de mort.

A tenor d'aquest record, vé a ocórrer el mateix entre l'un i l'altre dels capítostos nombrats. Quant un parla, l'altre respon, i sempre coincidint perfectament en quant exposen al seu «beatífic» auditori.

Digué fá uns dies a Madrid el sacristá del fracassats de El Escorial que s'atancava amb totes les seves hostes a la República i que l'acceptaven. ¡Ja s'han atansat! ¡Accepten la República! Si no fós que la cosa val la pena, potser lo millor seria posarse hom a riurer estrepitosament. Sembla talment que'l representant del jesuitisme s'hagi pres la República com si fós una noia casadera a qui hagi de fer declaracions. Un día la sonriu, laltre li llena una flor, més tart li dedica una serenata i per fi se li acosta engegantli un madrigal (¡no Pérez Madrigal!) per a iniciar la conquesta definitiva.

I no falla, Cambó, el chadista, surt immediatament a copiar en terres catalanes lo que'l seu company fá en les castellanés. Vol també conquistar la República amb el beneplacit dels ciutadans catalans. I l'home s'indigna inclús cridant contra els republicans perque no veuen amb bons ulls l'ingrés de les forces dretistes monarquitzants en el camp republicá. L'emprent contra el Comité revolucionari, oblidant que l'actual President de la República formava part del mateix, dient que no hi ha dret a que aquets vullguin tenir dret exclusiu de governar el Régim. ¡Clar! Com el senyor Cambó, ministre en temps de la Monarquia deixaba governar als republicans, ara s'estranya de que aquets no deixin posar les ungles als de la borbonada en l'administració y govern del Nou Régim. ¡Es xocant aquest don Francesc!

L'home veient que a la valenta no pot treurer cap partit per als seus interessos, ara es dedica a coquetejar amb la República, seguint les peijades del Gil.

Peró ambdós capítostos s'equivoquen rotundament. Han confós la conquesta de la República amb el «flirt» amb una doncella. Diuen que accepten la

República, sense sapiguer que la República a n'ells no'ls accepta. O si ho saben, volen disimular-ho jogant a dues cartes com han fet sempre en la seva vida política.

Peró el bó del cas, es que, confonent la República en una bona doncella, es trobaran el millor dels dies, en que aquesta a pesar del seu nom femení es un ciutadà amb una tranca enorme i que já comença a estar tip de que quatre vividors de la borbonada, el prenguin per un conillet d'indies.

I aleshores els «flirts» d'en Cambó i d'en Gil acabaran com el Rosari de l'Aurora.

La política de la Lliga

Somos del grupo de los archiconvencidos de que la «Lliga» no es un partido de ideales políticos sino que, suma de intereses privados que cubren su mercancía con la bandera de un ideal. Este parecía ser el de la catalanidad, pero ha bastado que los jefes del partido vieran en peligro aquellos intereses, para que inmediatamente arrojaran por la borda la bandera del ideal y demostraran cumplidamente que su catalanidad era un mito.

Observemos sinó la trayectoria que ha seguido la «Lliga» en estos últimos tiempos. Colaboraron en los últimos gobiernos de la Monarquía borbónica y dictatorial y no tuvieron escrúpulos en querer sentar plaza de republi-canismo y dar lecciones de democracia, cuando comprendieron que la campaña derrotista y difamadora de Ventosa era un solemne fracaso.

Más tarde tomó la «Lliga» parte activa en las elecciones a diputados de la Generalidad y obtuvo unas actas. Pocas, pero las suficientes para constituir una fuerte y respetable minoría que, pudiera fiscalizar los actos de gobierno de la mayoría parlamentaria. Cuaneo las elecciones a Cortes ordinarias la desunión de los partidos de izquierda catalanes dán a la «Lliga» una victoria ficticio, pero victoria al fin y la «Lliga» echa las campanas al vuelo, asegurando que el gobierno de la Generalidad detenta el poder y que se impone un plebiscito que marque claramente como Cataluña quiere ser gobernada.

Y vienen las elecciones municipales. La «Lliga» en conturbenio en muchas poblaciones con los absolutistas del carlismo sufre la más aplastante de las derrotas y no sabe escoger otro camino que retirarse ante el fracaso del Parlamento Catalán y marcharse a las Cortes españolas para aliarse con los enemigos seculares de Cataluña y con los fascistas de ópera bufa.

Su primer paso ha sido pedir a sus aliados que declaren ilegal una ley

votada por el Parlamento catalán y a la que ellos, rehuendo su obligación y burlándose de sus electores, no supieron ni quisieron hacer oposición parlamentaria. Es una verdadera vergüenza la conducta de la «Lliga» para Cataluña; cuando esta elige su parlamento y pone en marcha su Estatuto, no se les ocurre otra cosa a los «catalanísimos» de Cambó que desertar e ir a pedir a los retrógrados de la boina y del jipi rojigualdo que pongan su veto en la vida de la Cataluña autónoma.

Pregunta la Lliga si República o Monarquía. Para ella lo único es el negocio. Y si no hay negocio, contra el pueblo, contra Cataluña y contra todo.

Justo FERRE

P. R. R. S. C.
SERVEI ESMERAT
O
Agusti Ortiz
● ● ●
P. República, 5. = ULLDECONA

Atención!
La acreditada casa
TOMAS NOFRE
cuenta con un surtido y variado muestrario de
MOSAICOS.
Existencia: 3.500 metros
con un 20 % de rebaja sobre los precios corrientes.
DEPOSITO DE LOS ACREDITADOS
Cementos MAYOR de Cherta
Plaza Sales y Ferre, 11 ULLDECONA

ALTAVOZ

Una cosa es predicar...

Con el estupor consiguiente, leímos hace unos días que un obispo o arzobispo (no entendemos mucho de jerarquías clericales), poseía un báculo cuyo coste ascendía a trescientas mil pesetas.

Causa asombro verdaderamente, tamañas dilapidaciones de los jefes o directores del catolicismo. Hablan de

la pobreza, de la resignación de los humildes, de los que padecen en este mundo, alcanzarán las bienaventuranzas en la Corte Celestial y derrochan inutilmente un puñado de miles de duros que aliviarían un sin fin de familias que viven en la más completa indigencia.

Vocean contra los republicanos

que quitaron los enchufes del curato en el presupuesto nacional, porque se les condenaba al hambre más atroz y malgastan estúpidamente decenas de miles de pesetas, en vez de ayudar con ellas a esos pobres curas de misa y olla.

Es el colmo de los colmos; es uno de los atentados más groseros que puedan cometerse contra la Humanidad y contra las mismas doctrinas de Jesucristo. Humildad, pobreza, resignación, caridad... pero para los demás. Vociferan contra lo que se gasta en indumentaria y joyas y son los primeros, ellos, los primates del Catolicismo, en ir contra sus propias enseñanzas. Visten como verdaderos soberanos, poseen autos como los grandes financieros, tienen serviúmbre como señores feudales, enseñan orgullosamente mitras, coronas y báculos que cuestan una for una y sin enrojecer de vergüenza claman por la igualdad y por la caridad.

No hay derecho a tamaña tomadura de pelo. Que expliquen en el púlpito la historia de San Marcos que partió su capa para abrigar a un mendigo, y que ellos atesoren joyas y ricas vestiduras es un insulto a la Religión y a la Sociedad. Que afirmen que Jesús entró en Jerusalén descalzo y cabalgando un borrico y que ellos, los

primates, para cruzar el arroyo, tengan a sus órdenes un buen chófer con espléndido auto, es un sarcasmo a su Dios y una provocación a los pobres que, no pueden creer en unas doctrinas que empiezan por no cumplir los mismos que pretenden divulgarlas.

Y es que en este mundo, unos nacen para sufrir a costas de las enseñanzas de Jesucristo y otros para enriquecerse y vivir holgadamente y sin preocupaciones a costillas de este Dios que dicen venerar y del pobre hombre que se les toma en serio.

Afirman que aman la pobreza y están siempre al lado de ricos. No veréis a ningún jerarca del Catolicismo que abrace el partido de los desheredados de la fortuna. Huyen de los pobres y de los humildes. Les gusta el boato, el poder y la riqueza. Siempre están al lado de los capitalistas y de los poderosos. Dicen que Jesucristo fué el primer comunista, pero ellos serán los últimos puntales de las clases privilegiadas yendo del brazo con los partidos políticos que signifiquen feudalismo, capitalismo y opresión del pueblo.

Y es que una cosa es predicar y otra dar trigo.

MECHITA

Difamadares de oficio

En esta población, como seguramente en las del resto de la península, existen peñas, individuos o turbas que usan como única arma para escalar los puestos de mando, la de la difamación. Tienen una serie de bocedores o testaferrós á sus órdenes y cuando intentan hundir a cualquier ciudadano, esté donde esté y ocupe el puesto que ocupe, dan órdenes a estos de salir a la calle, divulgando cualquier calumnia y ponen en marcha el gran galeoto que ha de aplastar o intentará sepultar al que como enemigo se les enfrentó.

Recordamos perfectamente la incivil y cruenta campaña que contra Marcelino Domingo se hizo a raíz de ocupar éste el Ministerio de Agricultura. Qué si el arroz, que si el aceite, que si las algarrobas, etc... no cejaban ni un solo momento de difamar la honrada actuación de nuestro correligionario. Por toda la villa la calumnia hizo presa: todo el mundo se veía con derecho a opinar sobre los millones que Domingo podía haber ganado; unos decían que había comprado no sé cuantos palacios en Suiza; otros que había depositado varios millones en los Bancos extranjeros, para ir a disfrutarlos y vivir ricamente una vez dejara de ser ministro.

Se hizo la luz y todos enmudecie-

ron; la dignísima gestión de Domingo hizo callar a los difamadores de oficio. Pero ahora se ha descubierto un escandaloso negocio en el traído asunto del arroz y del maíz, que ha ocasionado incluso dimisiones de altos cargos. Y ¡cosa extraña!, los difamadores de nuestra villa callan. No dicen esta boca es mía. Al contrario eluden hablar del asunto.

Nosotros sabemos porqué. Porque los ladrones, los calumniadores de oficio, solo hablan cuando no se les permite robar a mansalva. Cuando en cambio, los de su banda pueden robar entonces enmudecen porque el amo que cobra comisión en los negocios sucios, les paga espléndidamente.

¡Ojo!

Los más delicados paladares exigen siempre los embutidos de la famosa fábrica de Don Rafael Baro

Cervía de Ter, (Gerona)

AGENTE DE VENTAS

FELIPE BORRAS

Sesión municipal del día 16

A las ocho y media de la noche y con asistencia de numeroso público que llenaba por completo el amplio salón de sesiones, el Sr. Presidente abre la sesión.

Se da lectura al acta de la sesión anterior y al ser leídas por el señor Secretario la relación de facturas aprobadas en aquella se oyen diversas protestas del público, amenazando la Presidencia con desalojar el local. Reanudado el silencio, el señor Secretario empieza de nuevo la lectura del acta, pero es interrumpido nuevamente por el público que da numerosas voces que son coreadas, de «fuera fascistas! fuera caciques! y ¡viva la República! Entonces se oye un grito de «fuera maricones! que, según nuestras referencias procede de un «lliguero», que origina un gran escándalo, consecuencia del insulto grave que ha sido proferido. Nosotros lo oímos perfectamente.

Visto el alboroto, la Presidencia suspende la sesión siendo la hora de las nueve menos diez minutos de la noche.

En estos momentos se presenta la fuerza de la Guardia Civil requerida al efecto por el señor Alcalde, que manda desalojar el salón. Así lo hace el público cuando de momento surge una reyerta que hubiera podido ser de fatales consecuencias. Según parece, por las referencias que han lle-

gado hasta nosotros, al bajar las escaleras de la Casa Consistorial se entabló una violenta discusión entre los vecinos Antonio Ortiz y Baltasar Barrera, el primero de los cuales amonestaba al otro por haber dado en plena sesión el grito insultante de «fuera maricones! (textual). Algo debió ocurrir, porque de pronto varios vecinos se abalanzaron encima del Barrera, sujetándole y dando voces de que tenía un revólver en la mano. Acudió prontamente la fuerza pública que se hizo cargo del revólver que empuñaba el Barrera, deteniendo a este y a Antonio Ortiz, los que fueron puestos a disposición del Juzgado Municipal que procedió a las investigaciones y diligencias del caso.

Consecuencia de la reyerta, Baltasar Barrera resultó con diversos heridas en la cabeza, producidos según se dice, en el momento en que al hacer ademán de disparar el revólver se le echaron encima diversos vecinos cayendo todos violentamente al suelo. En este se encontró un cuchillo de largas dimensiones que, al parecer, fué arrojado por alguno de los presentes.

Después de prestar declaración los detenidos y de ser convenientemente asistido el que resultó herido, fueron puestos ambos en libertad, en espera de lo que se ordene por la superioridad. REPORTER

tament que deuen a llur govern de Catalunya.

La Generalitat té dret a recórrer com així mateix pot fer-ho el Govern espanyol. Qui no podia ni devia fer-ho és la Lliga. I aquí la seva traició.

On fou, sinó, discutida la llei de Contractes de Conreu? En el Parlament de Catalunya, on la Lliga hi té representació. Era allà, en el Parlament nostre on tenia la Lliga el deure de dir tot el que pensava referent a la llei. I ja primerament, en la sina de la comissió, amb vots particulars i en el Parlament amb esmenes, havia de procurar acoblar a la llei el que eren aspiracions seves.

No ho feu així. Els homes de la Lliga indignats per la desfeta electoral de les eleccions municipals, es retiraren del Parlament, desertaren covardament del lloc que per tot catalanista deu ésser preferent, i en comptes de defensar en el parlament el seu punt de mira, ho fan l'altre Par-

lament, i a requeriment de la Lliga, per vergonya de Catalunya, el govern espanyol portà la llei al Tribunal de Garanties.

I Cambó afegeix que per no haver tingut l'Esquerra consciència de què l'esmentada llei s'adaptés a l'Estatut, arà passa inquietuds. I Cambó s'equivoca una vegada més — o fa veure que s'equivoca —, puix aquí els que senten més inquietuds són ells, els de la Lliga a qui tothom esmenta com a traïdors a la causa de Catalunya.

El govern espanyol té dret. Qui no en té és Cambó i la Lliga. Plantejada la qüestió en aquest termes ja no discuteix es el dret que Catalunya té de regir-se a si mateixa i la Lliga Catalana, «catalanista» de fa trenta anys, amb aquesta actitud afirma, millor dit, nega aquest dret a Catalunya i per tant es manifesta clarament anti autonomista.

Fábrica de Licores, Anisados y Jarabes

Juan Rabasa

Plaza Fermín Galán, 10

VINARÓZ

¡AGRICULTOR!

Asegura tu cosecha abonando con

Nitrato de cal I. G. Carnet

Saco de 100 Kilos: 28 pesetas.

Depósito: Mayor, 22. ULLDECONA

El comble del cinisme

El capdavanter de la Lliga, el fatídic i mal fill de Catalunya, Francesc Cambó, notant el deplorable efecte que la seva actitud ha produït en la nostra terra i molt principalment en tots els sectors del catalanisme, s'afanya a manifestar-se per tal d'intentar una justificació. Tot agreuja més encara, però, la seva situació que ja està qualificada com de traïció a la pàtria autònoma.

Diu Cambó que «així com la Ge-

neralitat pot recórrer contra el Parlament espanyol quan ho estimi just per resolucions del dit Parlament, pot fer el mateix el Govern espanyol quan creu igual, respecte a la Generalitat.»

En el seu pla de super mestre Cambó sembla que té la pretenció de donar un lliçó. Es endebades, perquè ja tots els catalans saben prou bé el que han de fer i el respecte, apí i aca-

Natalicio

La esposa de nuestro buen amigo Miguel Navarro ha dado a luz con toda felicidad un robusto niño. Reciba la feliz pareja nuestra más sentida enhorabuena por tal motivo

Defunción

El martes próximo pasado, falleció el padre de nuestro querido amigo D. Luís Fusté.

Reciba este y demás familiares el testimonio de nuestro más sincero pésame por tan irreparable pérdida.

Accidentes

Entre Santa Bárbara y Ulldecona, en el punto donde la carretera cruza el llamado Barranco de la Galera, el auto de servicio de Ulldecona-Tortosa, propiedad de nuestro querido amigo D. Juan Balagué, al encontrar cerrada la carretera por una falsa maniobra de un camión y para evitar el choque se echó a un lado, volcando en la cuneta, que en este punto

tiene una altura de cerca de un metro. A consecuencia del vuelco resultaron veinte pasajeros heridos leves, entre tre ellos D. Manuel Grau y esposa y esposa y otros y una mujer grave que ha sido trasladada al hospital de Tortosa. El chofer, nuestro buen amigo Juan Agramunt, sufrió solamente heridas de poca consideración.

Lamentamos el percance.

Boda

El pasado jueves se efectuó el enlace matrimonial de nuestro amigo Joaquín Forcadell con la señorita Manuela Verdiell.

Les deseamos un sin fin de venturas.

De los ya célebres hornos

Se ha recibido en el Ayuntamiento un comunicado de la Superioridad Sanitaria de Cataluña, por el que se prohíbe al vecino Domingo Nofre la construcción de los tres hornos de cal que tenía solicitados y que tanto han dado que hablar y que no muy lejanos días por poco ocasionan incidentes de fatales consecuencias por la actitud del Nofre.

Ni que decir que celebramos que dicho pleito haya sido fallado en justicia y felicitamos a los vecinos del Nofre, que podrán verse libres de las innumerables molestias que les amenazaban si dichos hornos hubieran sido autorizados.

Para darse cuenta de la tosudez del Nofre, basta decir que hace unos días fué amonestado nuevamente por el Sr. Alcalde, por proceder a la construcción de los referidos hornos, sin tener la debida autorización.

¡Y eso que el Domingo Nofre es de los que se dicen del orden y del respeto a la autoridad!

La escisión de los radicales

La prensa de estos días se hace eco de la esperada escisión que ha ocurrido en los radicales. Todos los republicanos no podemos por menos de elogiar la actitud digna del Sr. Martínez Barrios que no admite apoyos ni con-comitancias de ninguna clase con las derechas monarquizantes.

Unes paraules

D'un magnific article del diputat a la Generalitat, Sr. En A. Robira i Virgili retallem el següent paragraf:

«Ja ho saben doncs oradors i periodistes. La bona gent de Mora, de Gandesa, d'Amposta, de Sant Carles de la Ràpita, d'Alcauar, d'Ulldecona i de molst d'atres pobles i poblets, no volen que diguen mes aixó de «més enllà de l'Ebre». I tenen tota la raó.

Més enllà de l'Ebre, també es Catalunya. I els catalans que poblen aquella amplia lleuca del nostre territori, se senten, més profundament cada dia, catalans nacionals.»

Sobre un suelto

Varios testigos de la reyerta que se produjo al terminar la pasada sesión municipal se han personado ante nosotros, protestando de la noticia que publica «La Vanguardia» con relación a aquella. Dicen que es cierto que a un individuo se le ocupó un revólver, pero que es falso que se le ocupara un cuchillo a otro de los contendientes, ya que dicha arma fué recogida del suelo y no saben a quien pertenece.

Tal como dichos testigos nos lo refieren, nosotros lo consignamos.

Fábrica de Anisados, Licores y Jarabes

ISMAEL HOMEDES CARDONA

Almacenes y Despacho: VIA PI Y MARGALL, 53 y 55 - TORTOSA

Pruebe ANIS LULÚ y RUMH ZU.Ú son inimitables

gols que'ls donaren una brillant i remarcable victoria

El domini fou altern, però l'excel·lent actuació del nostre porter anul·là el xuts del devaners gandesans, lo gran que la seva porta es mantingués incòlume; aixismateix els defenses cooperaren enèrgicament a la tasca magnífica que fen Domènech de la seva porteria.

La primera part vá acabar amb el

resultat de un á cero; durant la segona els nostres en dues grans jugades consigüeren marcar dos gols més. Foren els autors Sans Forcadell i Navarro. L'equip del Centre s'arreglará com segueix: Domènech; Lluís, Sabaté; Bordes, Fabra, Estellé; Sans, Forcadell, Navarro, Roig i Pey.

Molt bé pel «Centre d'Esports».

PENAL

El Caso de "La Vanguardia"

Hay que aclarar, en un principio que, no hacemos tan solo remotamente mención al antiguo diario barcelonés. Se trata solamente de lo que ocurre en esta villa con una pobre mujer a quien se conoce con sobrenombre de «La Vanguardia.»

Es verdaderamente escandaloso lo que ocurre con esta mujer. Apenas sale a la calle se ve cercada por los chiquillos que la persiguen dando gritos de «La Vanguardia». La mujer en cuestión, se indigna ante tales gritos y recogiendo piedras del arroyo las tira furiosamente contra los chiquillos o contra donde mejor le parece, además de replicar a estos con frases groseras. No hace muchos días una de estas piedras fué a dar contra los

vidrios de un establecimiento, haciéndolos añicos. No queremos opinar sobre si la culpa es de los chiquillos o de la mujer; lo único que sabemos es que el espectáculo es denigrante y que ante los ojos de cualquier forastero, Ulldecona desmerece mucho ofreciendo tales casos. A nuestro juicio la única culpabilidad es de la Autoridad que les permite apesar del tiempo que dichas cosas vienen ocurriendo, en perjuicio del buen nombre de nuestra villa y con peligro de que el día menos pensado una de las piedras que lanza la susodicha mujer, vaya a herir a uno cualquiera de los vecinos que casualmente se encuentren en el lugar del escándalo.

Espolvorinades

s'ens diu...

Qué la Colfló es un predestinat já pue sap despenyar «cuernos» quant surt al carrer.

Qué Barres d'Aca es el consueta de la Colfló en les reunions, fent també de «delator» dels de la Poca Lliga.

Qué Barres d'Aca al sentir una paraula molt groixuda vá exclamar

«¡Quina poca educació tenen els d'esquerra!»

Qué después al sapiguer que havia estat un «lligero» qui'l havia dit, exclamava: «Rés; es que'ls nostres matonets feien broma i es volien distrauer».

Qué hi ha un somatemista que ignora l'ús dels drets que'l Reglament li assenyalen.

Qué aquest individu deu d'ésser expulsat urgenment del cóc.

Qué la Colfló s'ha tornat tot un detective já que diu que dos dies abans de la reunió já sab lo que pasará, per les cares que veu per carrer.

Qué Barracó, Villa Dorada i demes factureros, van fugir escapats al veurer que la cosa anava posanse de color de viola.

Qué'l facturero «pepinoide» está més que satisfet, perque estava sort com uua massa i ara despres de trucarli tant a la carabassa sent una mosca a una hora de distancia.

Qué «Villa Dorada» es vol fer anarquista perque veu que Burrela té poca influencia per fer-li cremar sansa.

Qué Fidel i Burrela estant a punt de caramelo amarg, perqué Fidel diu que já li ha consentit masa coses i que birlarli el can já pasa de mida.

Qué Chuas fá un temps que calla. ¡Es veu que l'alcohol já no l'inspira! Ho sentim perque ens feia riure molt amb les seves ximpleries.

Qué aquesta villa está habitada per ciutadans de dues castes; una integrada pels que no poden tocar les campanes i altre pels que les llançen al vol á les cinc del matí, molestant a tot el veinat.

Qué la Colfló explicava a unes noies, que la parada feixista li havia agradat molt perque a cada cent metres hi havia una parella.

Qué'ls partidaris de les esquerres já tornen á començar a sentirse satisfets.

EL TIO DE LA MECHA

FUTBOL

«C. E. Gandesa» 0
«Centre d'Esports» 3

Al camp de joc de la ciutat de Gandesa va jogarse aquest encontre que fon interessantissim de debó pel excel·lent joc desplegat per amb dós equips, especialment pels nostres jugadors que sapigueren no tant sols contrarestar l'empenta dels gandesans, sinó que inclús aprofitaren estupendament els seus atacs conseguin els tres